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今日の卓話は会員増強特別委員長柴田泰信さんの「創立 75 周年 100 名体制に向けて」です。 

先期までの中長期ビジョン委員会で 100 名を目指すことが決まったわけですが、なぜ 100 名を目指さないとい
けないのでしょうか。柴田さんからもお話があると思いますが、少し私の思っていることをお話したいと思いま
す。 

一つはロータリーの目的「第 1 条」をご存知でしょうか？「知り合いを広めることによって奉仕の機会とする
こと」です。クラブにとって「運営に適切な人数」というのはあるかもしれませんが、この第 1 条の目的に照ら
すと、できれば人数は多い方がいいということになります。 

第 2 の理由はこの素晴らしいロータリー活動を多くの方々に知って頂き、世の中をよりよくしていくことです。  
ロータリーは「奉仕の理想」を掲げていますが、これは当然世の中を良くしていくことに繋がります。 

第 3 の理由としては岡崎ロータリークラブの財政は意外に厳しいことです。実は現在はコロナ禍で例会をオン
ラインにすることも多く、これで予算的にはかなり助かっているのですが、これが無かったとするとかなりギリ
ギリの線で、新しい事業などは考えにくい状況です。これを解決するためには会費を上げるか、これまでの事業
や予算をカットするか、会員数を増やすしかありません。 

会費を上げるという選択肢は、「より会員増強を難しくする」ことにもつながりますから、できれば取りたくな
い選択肢です。予算のカットもウェイトの大きい親睦費用等のカットになると思いますが、これもロータリーの
良さを損ないます。また、これらのことを踏まえて公式の「中長期ビジョン委員会」で会員 100 名体制という目
標が承認されているわけです。全員の力でこれを実現していきたいと思います。 

私の希望としては会員お一人お一人がご自分の周りを見渡して頂いて、ロータリークラブにふさわしい方があ
れば、是非ご紹介いただきたいと思います。「これは」という方がありましたら、私も同行し、説明したりするこ
とにやぶさかではありません。そういう方がございましたらお声がけください。 

皆様の絶大なるご協力を、ぜひ宜しくお願い申上げます。 
 
 
 
   
 
 
 

                                 愛知教育大学附属岡崎小学校 大槻真哉校長先生 
                                          当クラブへのご挨拶 
 

 

 

【創立７５周年１００名体制に向けて】 

 

柴田泰伸さん（会員増強特別委員会 委員長） 

現在の会員数は８２名。４年後の７５週年に会員数を１００名にするためには毎年５名の純増が必要であり、女

性会員８％を達成するためには３名の純増が必要です。 

では具体的にどうするか。会員を紹介するためのリーフレット作りを有賀副委員長より。紹介依頼状や候補のリ

スト作りに関して会員の松井さんからお話がありました。 

戦略と武器ができましたので年間１人の候補者を委員会まで事前にご紹介下さい。 

 

       

第 3462回リモート例会（今年度 7回）       例会場：無し 

国際ロータリーテーマ 『想像してください、私たちがベストを 

尽くせる世界を。想像してみてください』 

岡崎ロータリー会長方針  『みんなの幸せを実現しよう！』 

～想像し、構想し、行動し、実現する～ 
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    会員増強特別委員長 柴田泰伸さん 会員増強特別副委員長 有賀健さん 会員増強特別委員 松井寛人さん 

                                            
 

          Weekly Report【2022 年 8 月 24 日】 

 

［会長報告］ 

1. 8月 18日（木）愛知教育大学附属岡崎小学校国際交流事業に対しまして当クラブより支援の目録を

贈呈いたしました。校長であられます大槻真哉（おおつきまさや）先生が ZOOMで参加されてみえま

すのでご挨拶をいただきます。 

［幹事報告］ 

1. 次週 8月 31日（水）リモート例会です。お間違えのないようお願いいたします。 

2. 持回り臨時理事会で 9月の例会・理事会・クラブアッセンブリーをリモート開催とする件が承認され

ました。9月 7日、14日の例会はリモート例会となります。 

3. 「第 20回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届きました。詳細は事務局までお問合せください。 

4. メールでご案内しました 10月 25日開催『ポリオ根絶チャリティゴルフコンペ』ですがメールの末尾

の開催案内を開いていただき、参加申し込みの QRコードを読み込んでいただくと申し込みできます。   

            

［委員会報告］ 

             

  9 月 7 日（水）例会のご案内 例会場：岡崎ニューグランドホテル 

  「桜城橋ふき」愛知県東三河建設事務所 道路整備課 宮川 洋一様 

岡崎ロータアクトクラブのご案内：9 月 8 日（木）クラブ奉仕委員会 

 


